

Jugendkirche Itzehoe unter neuer Leitung

03.04.2014 22:53:48



Der 27-jährige Simon Keil ist seit dem 1. April neuer Gemeindepädagoge der Projuki Jugendkirche Itzehoe.

„Ich freue mich, in einen so motivierten Stamm hineinzukommen“ so Keil, der sichtlich begeistert ist, über die tolle Mitarbeit der Jugendlichen und Ehrenamtler. Schon im Bewerbungsverfahren hat ihn beeindruckt, wie viel Mitspracherecht die Jugendlichen haben. Für Ihn steht zunächst einmal die Beziehungsarbeit im Vordergrund, so der junge Gemeindepädagoge.

Simon Keil ist musikalisch begeistert, spielt selbst Schlagzeug und Percussioninstrumente und schreibt Liedtexte, die er vertonen lässt. Nach seiner Ausbildung als Tischler, machte er das Abitur nach und studierte dann Gemeindepädagogik in Berlin.

Die Stelle war seit dem Abschied von Rolf Paulsen im vergangenen Sommer vakant und wurde erst jetzt mit der fünften Ausschreibung besetzt, weil immer wieder ausgesuchte Bewerber absprangen.

Mehr Infos zur Jugendkirche unter: www.projuki.de